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CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “32 mil 

candidaturas, aspirantes que se registraron en alguno de los tres 

poderes de la Unión. Primero, cada uno de los poderes tuvieron 

una metodología completamente diferente. Mientras que el 

Comité de Evaluación del Poder Judicial decidió aplicar un 

examen escrito de conocimientos y una evaluación curricular 

con base en ciertos conocimientos, el resto de los poderes lo 

dejaron completamente abierto y discrecional. Un 40% va a valer 

la ética de la persona, sin decir cómo la van a evaluar; un 40% la 

trayectoria, sin decir qué peso le van a dar”, expuso Santiago 

Torreblanca. 

 

“Creo que ha sido un tema muy discutido por el impacto que 

tiene la división de poderes y el tema democrático, ha sido un 

tema sumamente fallido. Hay error tras error, en las regulaciones 

fue evidente que se contradecían en el mismo dictamen y 

también lo vemos con el esquema, sobre todo, el Comité de 

Evaluación del Poder Legislativo, tardó varios días en hacerse 

público y lo hacen con muchísimos errores. Es un Comité de 

Evaluación muy discutido por sus vínculos con el Poder, con 

ciertos personajes que por el momento tienen mucho poder en 

las Cámaras (Senado de la República y Cámara de Diputados), 

vinculados a los coordinadores parlamentarios o a los Presidentes 

de las Mesas Directivas. Obviamente, deja muchas dudas de que 

este proceso sea el objetivo que prometieron en varios 

momentos”, comentó el diputado Braulio López. 
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“Algo que no se ha dicho y que es un tema que va a meter en 

un gran problema al órgano electoral, que pidió 13 millones de 

pesos para organizar la elección de 2025, sale la coordinación 

parlamentaria de Morena a decirle que se quede en 7 mil, como 

sin ningún presupuesto por adelantado. La semana pasada nos 

reunimos en la Comisión de Presupuesto con las consejeras que 

ven el tema financiero del INE, ellas argumentan que se va a 

dejar de poner mesas receptoras de votos, porque no se va 

cumplirá con el presupuesto estipulado. Le preguntamos cuánto 

va a costar transparentar la elección, ellos hablan de 9 mil 

millones pesos. Hoy Morena hace creerle al ciudadano qué cara 

sale la elección, la elección la adelantaron ellos sin tener una 

planeación de cuánto iba a costar. Ellos nos pusieron en este 

entredicho a las y los ciudadanos, puesto que para el 2025, si no 

hay 9 mil millones en la bolsa del INE, van a tener que montar en 

lugar de casillas, mesas receptoras de votos como fue en el 2021 

y el 2022”, señaló el legislador Yericó Abramo. 

 

“Lo primero es precisar que en total se van a renovar cerca de 

mil 736 cargos del Poder Judicial Federal, nada más que una 

parte va a ser en 2025 y la otra en el 2027. Eso es importante 

porque presupuestariamente hay que contemplar que son dos 

momentos y no uno solo. El INE lo que está considerando es un 

proceso para elegir a todos y no, primero es en el 2025 y, luego, 

en el 2027. Escuchó quejas de la oposición diciendo que cómo 

es posible que cada poder haya tenido mecanismos diferentes 

de selección. Por eso son los poderes independientes, si no se 

mete uno con el otro, porque se respeta y cada poder decide. Si 

lo hubiéramos hecho todo parejo, se habrían quejado que 

dónde estaba la independencia de los poderes”; explicó el 

diputado Mario Carrillo. 

 

https://drive.google.com/file/d/1CUiiZdbkPoqUlBMUvqocFsEFYcL

_tQQO/view?usp=sharing 
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